



Fitch México califica calidad crediticia de municipio en Nuevo León

Fitch México asignó la calificación de "A-(mex)" a la calidad crediticia del municipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, cuya perspectiva es estable. La agencia evaluadora dijo que los factores principales que sustentan la calificación son la implementación de políticas en materia organizacional y fiscal que le permiten contener el gasto operacional (GO) y fortalecer su capacidad recaudatoria.

También favorece la posición socioeconómica que ocupa el municipio a nivel nacional, así como una gestión pública transparente y acreditada por diversos organismos externos, añadió.

Por otra parte, apuntó, la calificación del municipio está limitada por un monto elevado de pasivo circulante y un nivel bajo de liquidez, así como un nivel moderado de endeudamiento de largo plazo.

Asimismo, indicó, está presente la contingencia derivada de la ausencia de un sistema de pensiones institucionalizado. Refirió que para el período 2009-2013, San Nicolás de los Garza presentó una tasa media anual de crecimiento (tmac) de 8.9 por ciento en sus ingresos totales.

Manifestó que la calificación asignada y su perspectiva estable consideran que el municipio fortalecerá la recaudación local y mantendrá sus políticas de contención del gasto operacional. Por otra parte, un incremento importante en sus pasivos de corto y/o largo plazo, así como un deterioro en su generación de ahorro interno podrían reflejarse en un deterioro en la calificación, advirtió.